

vendredi, 03 janvier 2014 06:00

Genève II : pourquoi Washington rejette l'Iran?!

IRIB- Vojislav Matozov, analyste russe des questions politique a son idée là dessus :

"les Etats Unis s'opposent à la présence iranienne aux pourparlers de Genève II pour la simple et bonne raison qu'ils entendent utiliser le dossier syrien comme un outil de marchandage dans ses négociations avec Téhéran! Washington entend exercer des pressions sur l'Iran , à bloquer toute initiative iranienne en Syrie , à pousser les iraniens à accepter ses condition. l'opposition de la Maison Blanche à la présence de telle ou telle délégation n'a aucun rapport avec la Syrie et ses évolutions. la Syrie est aux

yeux de Washington un terrain où il faut marquer des points vis à vis des adversaires, les pousser à telle ou telle concession" cet ex diplomate russe affirme : " Moscou est contre le boycotte de l'Iran. comment peut on imaginer une quelconque solution viable à la crise syrienne , alors que 30 pays du monde participeront ç Genève II et que l'Iran, principal allié d'Assad y sera absent? la Maison Blanche joue là la carte du boycottage pour que l'Iran perd ses atouts et acceptent d'emblée ce que les Etats Unis lui exigent.



Mais les Etats Unis sauront-ils maintenir ce boycott ad vitam eternum? l'expert russe ne le croit pas : " l'Iran va finalement être invité à condition que Genève II se tienne à la date prévue. en réalité Genève II peut ne pas être tenu dans la mesure où les Etats Unis ont échoué à rassembler les opposants anti Assad . le front islamique et certaines milices extrémistes refusent d'y participer. l'ASL est quasi disparue sur le champ de la bataille . seule prendra part à la conférence de Genève II une petite partie de l'opposition qui est somme toute " mineure et sans importance" . même au sein de la coalition des opposants syriens , il n'existe aucune convergence de vue sur la nécessité de participer à cette conférence. l'absence des ténors de l'opposition anti Assad signera l'échec annoncé de Genève II.

L'expert russe n'est pas non plus optimiste sur le succès de Genève II : " les ministres russe et américain des AE sont tombés d'accord sur la tenue de la conférence de Genève II mais aux Etats Unis il existe des courants néconservateurs, les sénateurs de droite qui rejettent tout dialogue avec Assad et demandent ni plus ni moins son départ . les crises politiques aux Etats Unis se répercutent directement sur Genève II .